

PHOTO: GEORGES DUTIL



Julie Masse

En 1991, la jeune chanteuse de 20 ans fait des ravages avec sa chanson *C'est zéro*. Une nouvelle étoile est née. À l'époque, Julie Masse s'imaginait mal plus comblée que cela. Et pourtant, elle connaissait de plus en plus le succès. L'année suivante, alors que son vidéoclip *Sans t'oublier* battait des records auprès du public, elle était ébranlée par la mort accidentelle de son père. Mais ce dernier lui avait appris à foncer, et c'est ainsi qu'en 1993, riche de trois Félix, dont celui d'Interprète féminine de l'année, elle lance son album *À contre-jour*. 7 JOURS s'est toujours intéressé à la

vie de Julie Masse qui, chaque fois, nous a ouvert son cœur juste au bon moment. En voyant à quel point elle était rayonnante à son mariage discret avec Sylvain Brault, en juillet 1994, on ne se doutait pas que sa destinée la conduirait, un an plus tard, auprès de Corey Hart, avec qui elle a eu une fille, prénommée India. Pour l'instant, Julie profite pleinement de son rôle de mère et a mis sa carrière en veilleuse. Mais soyez assurés que 7 JOURS sera le premier à vous aviser de son retour, tant attendu, sur la scène québécoise.